

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat hubungan yang signifikan antara inflasi dengan penjualan sukuk ritel sektor keuangan syariah periode 2018-2022, dengan Sig. (2-tailed) sebesar $0,000 <$ lebih kecil dari signifikansi $0,05$, dengan koefisien korelasi sangat kuat sebesar $1,000^{**}$, dan arah hubungannya menunjukkan positif sempurna. Artinya, nilai koefisien korelasi sebesar $1,000^{**}$ ini mengindikasikan bahwa kenaikan nilai inflasi akan diikuti dengan peningkatan penjualan sukuk ritel.
2. Terdapat hubungan yang signifikan antara imbal hasil dengan penjualan sukuk ritel sektor keuangan syariah periode 2018-2022, dengan Sig. (2-tailed) sebesar $0,000 <$ lebih kecil dari signifikansi $0,05$, dengan koefisien korelasi sangat kuat sebesar $0,994^{**}$, dan arah hubungannya menunjukkan positif. Artinya, nilai koefisien korelasi sebesar $0,994^{**}$ ini menunjukkan bahwa kenaikan nilai imbal hasil akan diikuti dengan meningkatnya penjualan sukuk ritel.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan penelitian di atas, maka peneliti mengemukakan saran yang mungkin akan bermanfaat untuk penelitian selanjutnya sebagai berikut:

1. Bagi pemerintah, penting untuk menjaga stabilitas ekonomi negara dengan mempertahankan tingkat inflasi tetap berada pada posisi yang rendah. Pemerintah juga perlu berhati-hati dalam menentukan tingkat imbal hasil pada Sukuk Ritel, karena kedua variabel ini saling berhubungan. Dengan tetap memperhatikan indikator-indikator lainnya yang dapat mempengaruhi hubungan penjualan Sukuk Ritel.
2. Bagi peneliti berikutnya, disarankan untuk melakukan penelitian serupa dengan menambah variabel yang belum diteliti, seperti tingkat suku bunga, nilai tukar, produk domestik bruto (PDB), jumlah uang beredar (JUB), sertifikat Bank Indonesia syariah (SBIS), dan variabel-variabel lainnya. Dengan menggunakan metode penelitian yang berbeda, serta memperluas sampel dan memperpanjang periode penelitian. Dengan demikian, hasil penelitian yang diperoleh akan lebih komprehensif dan akurat.